

PlantaDoce.

Entorno

Los hospitales privados de salud mental facturan un 7% más en 2021, hasta 155 millones

En el sector predominan las empresas de pequeño tamaño, si bien existe un número reducido de grupos empresariales que han venido ampliando su presencia con la adquisición de otros centros operativos, reforzando el grado de concentración.

PlantaDoce
25 oct 2022 - 11:04



Crece la inversión en salud mental. La facturación conjunta de los hospitales de salud mental y tratamiento de toxicomanías de carácter privado no benéfico alcanzó 155 millones de euros en 2021, lo que supuso un 6,9% más que la contabilizada en 2020, año en el que sólo aumentó un 0,7%, según se desprende del Observatorio Sectorial DBK de Informa.

Tras la ralentización en 2020 motivada por el impacto de la crisis sanitaria del Covid-19, el mercado se vio impulsado por la recuperación de una parte de la actividad que no pudo ser realizada en el ejercicio anterior y por el incremento de la demanda de tratamientos de salud mental. Asimismo, se registró un moderado incremento de las

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/los-hospitales-privados-de-salud-mental-facturan-un-7-mas-en-2021-hasta-155-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

tarifas de algunos servicios.

Los ingresos de los centros privados no benéficos representaron en torno al 15% del gasto sanitario total de los hospitales de salud mental y tratamiento de toxicomanías, incluyendo tanto centros de titularidad pública como privada.

El número total de hospitales de salud mental y tratamiento de toxicomanías superó las noventa instalaciones en 2021

A corto y medio plazo, el sector presenta unas perspectivas favorables, en un escenario de creciente demanda ante la mayor sensibilización de la población sobre la salud mental y el aumento del gasto sanitario. No obstante, el deterioro de la coyuntura económica, que previsiblemente dará lugar a una pérdida de capacidad de gasto de las familias, podría frenar el ritmo de crecimiento de la demanda a corto plazo en hospitales privados, desplazándose en cierta medida hacia hospitales públicos, según apunta el informe.

El número total de hospitales de salud mental y tratamiento de toxicomanías se situaba en 92 a finales de 2021, los cuales contaban con algo más de 12.000 camas. Del total, 28 centros eran hospitales públicos y 64 instalaciones correspondían a centros de carácter privado o pertenecientes a organizaciones no gubernamentales, siendo 36 de estos últimos centros privados no benéficos.

La estructura empresarial se caracteriza por una presencia mayoritaria de compañías de pequeño tamaño, gestoras habitualmente de un único centro, junto a las que coexiste un reducido número de grupos que gestionan dos o tres hospitales de salud mental.

En los últimos años, la oferta ha venido registrando un proceso de concentración, con la adquisición y absorción de centros y empresas por parte de los principales grupos. De esta forma, las cinco primeras empresas gestoras de hospitales de salud mental y tratamientos de toxicomanías privados no benéficos reunieron en 2021 más de tres cuartas partes de la facturación total de este tipo de hospitales.